



AUTORIDADES RECORRIERON EL RECINTO HOSPITALARIO.

Buscan construir centro de diálisis en Frutillar

HOSPITAL. *Tienen iniciativas para mejorar Urgencia y de equipamiento.*

Un centro de diálisis, que estará emplazado en el hospital, es una de las iniciativas que se busca concretar en Frutillar. Así lo señaló la directora del Servicio de Salud del Reloncaví, Bárbara del Pino, quien destacó que existe un trabajo avanzado en esta material ya que se cuenta con el lugar donde se emplazará esta obra.

Lo expuesto por Del Pino se enmarca en una visita que realizó al hospital junto al alcal-

de Javier Arismendi y el director del recinto, Ricardo Quezada. En la oportunidad, Arismendi indicó que el municipio ha priorizado la presentación de un proyecto para mejorar el ingreso a la Urgencia del hospital, además del centro de diálisis.

Por su parte, Ricardo Quezada, dijo que otras iniciativas que se implementarán son la adquisición de un scanner y la puesta en funcionamiento de un nuevo pabellón. 